

## SCHON GEHÖRT?

### Auszeichnung für Hirl Misch- und Anlagentechnik



**Preisträger Tobias Hirl (Mitte)** zusammen mit den Gratulanten, von links nach rechts: Firmenkundenberater Herbert Schneider, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Rottal-Inn Martin Ruhland, vom Landratsamt Rottal-Inn Waldemar Herfellner und Existenzgründungsberater Andreas Sieghartner. – Foto: red

**Eggenfelden.** Der Firma Hirl Misch- und Anlagentechnik aus Mertsee bei Taufkirchen wurde kürzlich der Niederbayerische Gründerpreis in der Kategorie „StartUP“ verliehen. Der Sonderpreis, der die besonders erfolgreiche Umsetzung eines Geschäftsplans würdigt, wird jährlich an nur ein Unternehmen in ganz Niederbayern verliehen. Die Firma Hirl produziert seit inzwischen drei Jahren qualitativ hochwertige Futtermischwägen und Selbstfahrer für Landwirtschaft und Industrie und vertreibt diese im gesamten deutschsprachigen Raum. Die Eigenentwicklungen zeichnen sich durch eine hohe Innovationsvielfalt bei hervorragendem Preis-Leistungsverhältnis aus. Der Niederbayerische Gründerpreis wird jährlich durch die niederbayerischen Sparkassen ausgelobt. Traditionell sind die Sparkassen Hausbank des Mittelstandes und für Existenzgründer. – red